
Consiglio di Presidenza 
 
Bratto, 26 agosto 2005 
 
Consiglieri presenti: 
Bellatalla, Cocozza, Leoncini, Pagnoncelli, Troso 
 
Revisori dei Conti: 
Primerano 
 
Invitati: Azzoni, Bonazzi, D’Eredità, Gabassi 
Verbalizzante: Fiori 
 
Oggi 26 agosto 2005 alle ore 10.00 è convocato presso l’Hotel Milano di Bratto il Consiglio di 
Presidenza della Federazione Scacchistica Italiana per discutere sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Comunicazioni e provvedimenti del Presidente 
2. 2° tranche Comitati Regionali 
3. Contributo straordinario Friuli Venezia Giulia 
4. Regolamento CIS 
5. Verbale Commissione Giovanile 
6. Normativa per le richieste e le autorizzazioni dei tornei 
7. Modifiche all’RTF 
8. Modifiche al CISE 
9. Regolamento CIA 
10. Relazione situazione Regione Basilicata 
11. Richiesta Sig. Frittelli utilizzo logo F.S.I. per magliette 
12. Varie 

 
All’apertura della riunione il Presidente invita ad osservare un minuto di silenzio per commemorare 
Lanfranco Bombelli.  
 
Per il punto 1 di cui all’odg Pagnoncelli relaziona in merito alle decisioni prese sui seguenti 
argomenti: 
 

1. funerali di Lanfranco Bombelli 
Il Consiglio di Presidenza ratifica all’unanimità la decisione del Presidente di sostenere le 
spese per assicurare funerali e sepoltura a Lanfranco Bombelli (delibera P1/2005). 
Il Consiglio di Presidenza ringrazia il Presidente per il suo operato nella triste circostanza. 

2. richiesta di medaglia d’oro al CONI per Alessandra Riegler 
3. richiesta all’avv. De Gaetano di un incontro per procedere nei confronti del Sig. Corbia 
4. contributo CONI: è stato definitivamente sbloccato e la prima tranche è stata depositata sul 

C/C della F.S.I. 
5. il Presidente informa che incontrerà in settembre il Presidente del CONI Dr Petrucci 
6. collaborazione con il Comitato Organizzatore Olimpiadi degli Scacchi: proposta di una 

giornata, probabilmente nel mese di aprile, di promozione scacchistica 
7. nessuna comunicazione è giunta ad oggi dal responsabile della biblioteca Antonio Rosino. 

 
Per il punto 2 di cui all’odg il CP approva all’unanimità il prospetto per il versamento della seconda 
tranche ai Comitati Regionali entro la fine del mese di settembre, sentito anche il parere del 
Presidente dei Revisori dei Conti. (delibera P2/2005) 

 1



 
Per il punto 3 di cui all’odg il CP approva all’unanimità un contributo straordinario al Friuli 
Venezia Giulia per € 251,20. (delibera P3/2005) 
 
Per il punto 4 di cui all’odg il CP approva a maggioranza con l’astensione del Consigliere Cocozza 
in particolare soprattutto sull’art. 7.7.2.5  del regolamento CIS. (delibera P4/2005) 
 
Per il punto 5 di cui all’odg viene letto il verbale della Commissione Giovanile del 15 luglio 2005. 
Come richiesto dal Presidente della Commissione Giovanile Perrone il CP approva all’unanimità le 
proposte relative ai punti squadra e ai giovani stranieri partecipanti al CI U16. (delibera P5/2005) 
In merito alla figura dell’omologatore, il Presidente fa presente che quest’ultima è stata sostituita 
dal Direttore che riveste poteri più ampi e completi. 
Per quanto riguarda le proposte presentate dal Sig. Dominici e dal Consigliere Bellatalla, si precisa 
che esse non sono state approvate dalla commissione stessa. 
Il CP si pronuncia inoltre sulla proposta di Benetti di estendere il CIU16 includendo anche gli U18. 
Il CP esprime parere contrario con l’astensione del Presidente. 
 
Per il punto 6 di cui all’odg il CP approva la normativa per le richieste e le autorizzazioni dei tornei. 
(delibera P6/2005) Il CP dà mandato alla Commissione Calendario, affiancata dai Consiglieri 
rappresentanti dei giocatori, di studiare eventuali proposte di indirizzo in merito alla distribuzione 
dei premi. (delibera P7/2005) 
 
Per il punto 7 di cui all’odg il CP approva all’unanimità le modifiche all’RTF. (delibera P8/2005) 
 
Per il punto 8 di cui all’odg il CP approva all’unanimità le modifiche al CISE. (delibera P9/2005) 
 
Per il punto 9 di cui all’odg il CP approva all’unanimità il Regolamento CIA. (delibera P10/2005) 
 
Per il punto 10 di cui all’odg, il Consigliere Troso relaziona in merito alla situazione della regione 
Basilicata. Il Consigliere propone come Delegato Regionale Basilicata il Sig. Paiano Ernesto,  
disponendo inoltre che il passaggio di consegne avvenga in presenza del Revisore dei Conti 
Trifoglio. Il CP approva all’unanimità. (delibera P11/2005) 
 
Per il punto 11 di cui all’odg il CP approva la richiesta del Sig. Frittelli all’unanimità a condizione 
che: 

1. gli articoli non siano commercializzati e siano rivolti esclusivamente ai tesserati della 
società 

2. venga inviata in Federazione la bozza preparatoria per l’approvazione 
 
(delibera P12/2005) 
 
Per il punto 12 di cui all’odg viene ascoltato un intervento di Agostino Scalfi in merito alla 
disponibilità di Courmajeur a collaborare con la F.S.I.. 
 
Non avendo altro da deliberare, la riunione si chiude alle ore 13.00. 
 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
Il Presidente          Il Segretario 
Gianpietro Pagnoncelli        Mauro Fiori 
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